Bonjour les amis,

Premièrement, j’espère que vous allez tous bien! Ne vous inquiétez pas si vous n’avez encore rien rendu et sachez que ce n’est jamais trop tard! Sachez aussi que vous pouvez m’envoyer votre travail creatif même s’il ne s’agit pas des activités que j’ai proposé!

Voici une nouvelle activité pour vous… 

 Chaque semaine, je vais vous envoyer un nouveau défi d’art (‘weekly art challenge’), et parfois, je vais aussi vous envoyer une autre activité, en même- temps. Si le thème du défi vous inspire, participez! Sinon, ce n’est pas grave. Je suis en  train de collaborer avec M. Pierre qui va mettre le travail qu’il reçoit dans une gallérie virtuelle dont vous aurez accès . Si vous voulez que votre travail soit là-dedans, je vais l’envoyer à M. Pierre, mais ça restera votre choix, à chaque fois.

[bookmark: _GoBack]M. Pierre a déjà commencé avec ses élèves, la semaine dernière, avec le thème, ‘Silly Monsters’ donc si vous remarquez que je vous propose le défi de la deuxième semaine, ne vous inquiétez pas! L’idée c’est de s’amuser et d’essayer d’être créatifs, ensemble. Nous avons hâte de voir vos créations! 

Mme. Arnold


Bonjour les amis,

Firstly, I hope that you are all doing well! Do not worry if you have not yet handed anything in to me but know that it is never too late! I also want you to know that you may send me any creative work that you do, even if it has nothing to do with the art activities that I propose!

From now on, every week, I will be sending you a new ‘art challenge of the week’ and sometimes I will be sending it along with another art activity. If the theme of the ‘art challenge of the week’ inspires you, participate! If not, that is O.K. I will be collaborating with M. Pierre who will be putting any work I send to him, from you, in a virtual art gallery that you will also have access to. If you do not want your work to be in the gallery, that is your choice.

M. Pierre has already started the art challenge project with his students with last week’s theme, ‘Silly Monsters’ so, if you notice that this week’s challenge is for week number two, do not worry about that. The idea is to have fun together, sharing and creating art! We can’t wait to see your work! 

Mme. Arnold
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